🕦 LaJornada San Luis





Bancada del PRI en el Congreso se pronuncia contra reforma judicial

O 1 septiembre, 2024

Etiquetas V Categorías V



Ciudad de México. La bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se manifestó en contra de la reforma al Poder Judicial de la Federación, al considerarla "incompleta, extraviada en sus medidas y equívoca en sus propuestas", pero ofreció mantenerse como una "oposición política; no como oposición política irreductible".

A nombre de los senadores y diputados del PRI, Marcela Guerra Castillo (PRI), expresó desde la tribuna de la Cámara de Diputados: "no creemos en premura de ocasión para aprobar reformas".

El tricolor, que prevé abandonar la sesión ordinaria de esta noche donde se dará publicidad al dictamen respectivo, aprovechó para saludar a los jóvenes universitarios que marcharon este domingo para expresar su rechazo a la enmienda.

https://lajornadasanluis.com.mx/nacional/bancada-del-pri-en-el-congreso-se-pronunciacontra-reforma-judicial/